



DIALOGARÁN CON LA CORTE

# Diputados, listos para transferir los recursos

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, del PAN, afirmó que, en respuesta a lo propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador, “los grupos parlamentarios desde este órgano de gobierno hemos manifestado una total y absoluta disposición de ser el canal con la presidencia de la Corte y el titular del Ejecutivo” para transferir los recursos de los

fideicomisos del Poder Judicial a los damnificados del huracán *Otis* en Guerrero.

“Reitero el ofrecimiento de la Junta de Coordinación Política que presido, para ser el canal institucional que propicie dicho diálogo. Seguiremos trabajando para ver todas las posibles maneras de cómo podemos ayudar a los damnificados que hoy más lo necesitan, sin minar los derechos de los trabajadores del Poder Judicial”, añadió el panista.

“Construir, a través del diálogo, es fundamental y, en el marco de la tragedia, resulta un vehículo irremplazable para alcanzar soluciones”, agregó.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, informó también que “estamos listos para tener un en-

cuentro institucional con la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña; la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, y los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados”.

Este encuentro sería “para buscar los mecanismos que permitan agilizar el destino de los recursos que tenían los fideicomisos del Poder Judicial, para apoyar a los afectados por el huracán *Otis* y así reactivar Acapulco y Coyuca de Benítez”,

expresó.

El líder morenista estimó que “la política es una ciencia que nos permite, en cada oportunidad, construir una sociedad más humana”.

—Victor Chávez

**NEXO.**

“Hemos manifestado una total y absoluta disposición de ser el canal” para concretar el apoyo, dice Jorge Romero.